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Ofício 76/2019 
Ibitinga, 01 de fevereiro de 2019 

Assunto: Responde requerimento do ilustre vereador Marco Fonseca , quanto 
informações do Almoxarifado Municipal. 

Ilustríssimo Presidente, 

Acusamos o recebimento dos Requerimentos protocolizados nesta Câmara Municipal sob n9  

4009/2018 (Requerimento n2  716/2018) sobre informações do Almoxarifado Municipal. 

Segue anexo, como parte integrante da presente resposta, nota técnica para 

apreciação do nobre edil. 

Atenciosamente, 

CRISTINA MARIA KALIL ARANTES 
Prefeita Municipal 

Ilmo. Presidente 

JOSÉ APARECIDO DA ROCHA 

Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga 
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Ao Gabinete da Prefeita 

Ibitinga, 25 de janeiro de 2018. 

Exma. Sra. Prefeita Municipal 
Cristina Maria Kalil Arantes 

Assunto: Resposta ao requerimento n° 716/2018 

Em resposta ao requerimento do ilustre vereador Marcos Antônio da 
Fonseca, protocolizado nesta Câmara Municipal sob n° 4009/2018 (Requerimento 
716/2018), informamos que: 

1) Não. Apenas são tiradas fotos dos serviços realizados, e não dos 
servidores. 

2) Não. Essa prática nunca existiu no Almoxarifado. 
3) Sim, os servidores estão com condições de trabalho, pois foram 

adquiridos e disponibilizados calçados, protetores e EPI'S, faltando somente 
os uniformes. 

4) Sim, são disponibilizados detergente, desinfetante e água sanitária 
para a limpeza dos banheiro públicos. Tivemos apenas em um pequeno 
período, o atraso da entrega de desinfetante por parte do fornecedor, o que 
hoje já está normalizado. 

5) Aos domingos, na Avenida Perimentral, a limpeza está sendo 
realizada por um empresa terceirizada. 

6) Não, não temos conhecimento sobre esse assunto. 
7) É perfeitamente possível. Entraremos em contato com o Vereador 

para alinhamos a agenda juntamente com a Prefeita. 
8) Hoje, a maioria dos funcionários de carreira que trabalham no 

Almoxarifado já trabalham em jornadas extraordinárias e recebem 
efetivamente pelas horas trabalhas. A contratação de empresas terceirizadas 
são necessárias para suprir e complementar a prestação dos serviços a 
população. 

9) Fizemos um consulta juntamente com o departamento de compras, 
e nos foi informado que o último ano em que os servidores receberam 
uniformes completos foi em 2010. 

Sendo o que tínhamos para o momento, aproveitamos para renovar os 
votos de estima e consideração. 

João Anselmontanari da Cunha 
Secretário e Sèrviços Públicos 
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